2020.vol 1 日文的だよ

Hokkaido Kenchikushikai

発行年月日:令和2年 2月18日

発行元 : (一社) 北海道建築士会日高支部

〒056-0017

日高郡新ひだか町静内御幸町 1-1-42 静内産業土建㈱内 TEL 0146-42-1395 FAX 0146-42-2943

発行責任者:山下 聡

編集青仟者 : 亀田 誠

令和2年度(第67回)日高支部通常総会開催

~事業計画(案)ならびに予算(案)を確認~



日高管内の会員23名が出席







恒例のジャンケン大会

令和2·3年度 役員体制 字 部 長 聡 (新ひだか町) 副支部長 村 田 貞 光(新 冠 町) 菊 地 峰 生(えりも町) 事務局長 高 橋 幸 二(新ひだか町) 玾 事 門野 智(日高町) 津 川 司(平 取 町) 古川昌広(新冠町) 小 松 和 彦 (新ひだか町) 勝利(森 森田正広(克 昭(嶋 田 村 勝 弘(高 田 良 一(浦 河 町) 大 谷 晃 平(貢(小 田 田 頭 教 行(様 似 町) 岡 崎 忠 智(えりも町) 谷 山 茂 樹 (新ひだか町) 齌 藤 智 光(新 冠 町) 土 井 宗太郎 (浦 河 町) 相談役 木 原 宗 孝 (新ひだか町) 池 田 尚 登(様 似 町) 許委長 亀 田 誠(新ひだか町) 油 山 浩 (副委員長 久 保 美津之(えりも町) 前 田 智 洋(日 高 町) 磯 田 良 和(栗 山 匠 太(新 冠 町) 草 野 潤(西 村 修 司(伊 藤 涼 輔 (新ひだか町) 隅 谷 耕太朗(大野啓輔(浦河町) 松田剛之(酒 井 高 史(忍(様 似 町) 渡邊 岩間孝太(えりも町) 川崎 優慶(

3月に開催予定の(一社)北海道建築士会通常総会に先立ち、2月8日(土)、新ひだか町のホテルロー レルにて、日高支部の通常総会が開催されました。

山下支部長のあいさつの後、①会員の動静、②令和元年度事業報告、③令和元年度収支決算報告、④監査 報告の4件の報告事項、続いて、①令和2年度事業計画(案)、②令和2年度収支予算(案)の2件の議案 が提案され、すべて承認されました。なお、今年度の親睦事業の開催地は、新ひだか町の予定となっており ますので、みなさまのご参加をよろしくお願いいたします。また、本総会では役員改選が行われ、令和2、 **3年度における体制が決定されました。支部長を筆頭にちょっと新しい体制となった支部をみなさまで盛り** 上げていきましょう。

総会終了後は、懇親会が執り行われました。土井顧問の乾杯の後、懇談をはさみ、豪華景品が並ぶもなか なかビンゴの出ない恒例のBINGO大会、さらには、土井顧問から受け継がれたお米争奪「山下支部長と のジャンケン大会」と、例年同様、楽しいひと時となりました。山下支部長の三本締めによりつつがなく総 会を終えることができました。

日本部だより①

Hokkaido Kenchikushikai

発行年月日:令和2年11月11日

発行元 : (一社) 北海道建築士会日高支部

〒056-0017

日高郡新ひだか町静内御幸町 1-1-42 静内産業土建㈱内 TEL 0146-42-1395 FAX 0146-42-2943

発行責任者 : 山下 聡

編集責任者 : 亀田 誠

地域住宅セミナー2020 開催

~これからの住宅リフォームについての理解を深める~



開会あいさつ=時田 課長



情報提供=糸毛 主査



講演=榊 会長



講演=菊澤 代表取締役



会場の様子

11月4日、新ひだか町コミュニティセンターにて、北海道日高振興 局主催(当支部後援)の地域住宅セミナー2020が開催され、会員を 含む34名が参加しました。

時田 北海道日高振興局産業振興部建設指導課長の開会あいさつに引き続き、糸毛 北海道立総合研究機構北方建築総合研究所建築研究部建築システムG主査より『「北総研防火木外壁」について』の技術情報、また、『インスペクションーしりべし空き家BANKでの役割ー』というテーマで、しりべし空き家BANK協議会 会長 榊 政信 氏、『ユーザーが望むリフォーム』というテーマでアース21 会長 菊澤 里志 氏の3氏による講演を拝聴しました。

北総研防火木外壁は、近年木外装材の需要が拡大する傾向にあるため、防火規制への適合に大きく貢献するものと期待しています。

しりべし空き家BANKは、登録物件はすべて宅建事業者が仲介することから、個人売買等に見受けられるトラブルの防止につながっています。また、インスペクション(建物状況調査)による結果報告書が物件説明や価格交渉資料として活用されています。

菊澤氏の講演では、プロである我々はリフォームを提案するだけではなく、基本性能の向上を図るリノベーションもユーザーに提案すべきとのご意見でした。